

MAISON CHARRIÉ

Thierry Schmitt à Toronto, Ladurée à Paris, Bocuse à Lyon... ce parcours culinaire en forme de millefeuille d'excellence est celui de Cécilia Charrié, jeune pâtissière qui vient d'installer



une terrasse très *girly* place Raspail, dans le quartier coloré de la Guillotière. De métissage, justement, il est question aussi dans l'assiette car, outre d'évidents plaisirs sucrés – dont un jubilatoire macaron aux framboises et un paris-brest d'une justesse rare –, la maison propose des petits plats du jour aux saveurs méditerranéennes. A goûter absolument : l'assiette de mezza libanais proposée par Ali tous les samedis. Un assortiment de hoummous, caviar d'aubergines, falafels, taboulé (le vrai)... digne du Beyrouth natal d'Ali qui, pour l'occasion, enfile le tablier.

4 place Raspail, Lyon 7^e
04 37 66 43 46
www.maison-charrie.com

• Ouvert tous les jours à midi. Brunch le dimanche.